



# PRESSEMITTEILUNG

Ansbach, 26.06.2014

## Sie schenken nicht nur Blut, sondern auch Hoffnung

### 318 Blutspender aus Mittelfranken geehrt

Jeder von ihnen hat schon 75, 100, 125, 150 oder sogar 175 Mal Blut gespendet, um verletzten und schwerkranken Mitmenschen zu helfen: Gestern hat der Blutspendedienst (BSD) des Bayerischen Roten Kreuzes in Ansbach 318 besonders treue Spender aus ganz Mittelfranken geehrt. Um dieses wichtige Engagement zu würdigen, hat sich der BSD mit einer überregionalen Veranstaltung bedankt.

Regierungspräsident Dr. Thomas Bauer ließ es sich nicht nehmen, die Jubilare persönlich zu beglückwünschen. Denn wie schon Konrad Adenauer so passend sagte: „Ehrungen, das ist, wenn die Gerechtigkeit ihren liebenswürdigen Tag hat.“ Es war also ein besonderer Abend für besondere Menschen, die sich immer wieder uneigennützig für andere engagieren. Entsprechend beeindruckt war Michael Sporer, der beim Bayerischen Fernsehen Sendungen wie „Blickpunkt Sport“ und „Wir in Bayern“ moderiert und durch den Abend führte: „Insgesamt 30.225 Spenden – was für eine Leistung! Das verdient Respekt.“

Der Kabarettist Chris Boettcher sorgte dafür, dass auch das Lachen nicht zu kurz kam. Bekannt ist er unter anderem durch seine Parodien auf Lothar Matthäus, Franz Beckenbauer und Jogi Löw; seine Botschaft an alle Blutspender: „Ich war 20 Monate Zivi auf der Intensivstation. Dort habe ich gesehen, wie viel Blut alleine bei einer Hüftoperation benötigt wird. Spenden Sie also bitte fleißig weiter!“

Über das Engagement seiner Spender freut sich auch der Blutspendedienst des BRK: „Blut zu Transfusionszwecken kann nicht in ausreichender Menge künstlich hergestellt werden. Deshalb sind wir auf Spenderblut angewiesen, um alle Patienten versorgen zu können“, betont BSD-Geschäftsführer und ärztlicher Direktor Dr. Franz Weinauer. „Wir danken besonders denjenigen ganz herzlich, die regelmäßig zur Blutspende kommen – Sie schenken anderen Menschen nicht nur Blut, sondern auch Hoffnung.“

**Eine Liste der Geehrten aus den einzelnen Regionen finden Sie in der angehängten Excel-Datei.**

#### PRESSEKONTAKT

Compass Communications GmbH – Agentur für  
Unternehmenskommunikation

Birgit Grabmüller

Theresienstr. 12 82319 Starnberg Telefon: 08151 / 550 79-81 Fax: -86

**Bei Bedarf vermitteln wir Ihnen gerne Interviewpartner.**

**Kontakt:**

Birgit Grabmüller

Tel.: 08151-55079-81

E-Mail: [bsd@compass-communications.de](mailto:bsd@compass-communications.de)



Insgesamt 30.225 Blutspenden von 318 Menschen – das ist die Bilanz der gestrigen Spenderehrung in Ansbach.

**Warum ist Blutspenden beim BRK so wichtig?**

Allein in Bayern werden täglich etwa 2.000 Blutkonserven benötigt. Mit einer Blutspende kann bis zu drei Schwerkranken oder Verletzten geholfen werden; damit ist jede Blutspende Hilfe, die ankommt und schwerstkranken Menschen eine Überlebenschance gibt.

**Wer kann Blut spenden?**

Blutspenden kann jeder gesunde Mensch zwischen 18 und 69 Jahren. Blutspenden in höherem Alter sind nach individueller Entscheidung der Ärzte des BRK Blutspendedienstes möglich. Frauen können viermal, Männer sogar sechsmal innerhalb von 12 Monaten Blut spenden. Zwischen zwei Terminen muss ein Abstand von mindestens acht Wochen liegen. Mitbringen sollen die Blutspender/innen ihren Blutspendeausweis, bei Erstspendern reicht ein amtlicher Lichtbildausweis.

**PRESSEKONTAKT**

**Compass Communications GmbH – Agentur für  
Unternehmenskommunikation**

Birgit Grabmüller

Theresienstr. 12 82319 Starnberg Telefon: 08151 / 550 79-81 Fax: -86

### **Blutspendetermine und Informationen**

(auch zum kostenlosen Gesundheitscheck) sind unter der kostenlosen Hotline des Blutspendedienstes **0800 11 949 11** zwischen 7.30 Uhr und 18.00 Uhr oder unter [www.blutspendedienst.com](http://www.blutspendedienst.com) im Internet abrufbar.

### **Der Blutspendedienst des BRK**

Der Blutspendedienst des BRK (BSD) wurde 1953 vom Bayerischen Roten Kreuz mit dem Auftrag gegründet, die Versorgung mit Blutprodukten in Bayern sicherzustellen. Er trägt die Rechtsform einer gemeinnützigen GmbH. Als modernes pharmazeutisches Unternehmen ist der BSD heute ein aktiver Partner im bayerischen Gesundheitswesen. Mit seinen ca. 700 engagierten Mitarbeitern organisiert der BSD jährlich etwa 5.000 Blutspendetermine in 65 bayerischen Landkreisen.

### **Neue Bilder in der Mediathek**

In der [Mediathek](#) bietet der Blutspendedienst des BRK neue Bilder aus seinem Produktions- und Logistikzentrum in Wiesentheid. Sie finden dort unter anderem Bilder der Filtration, Zentrifugation und Separation der Blutspenden. Die Mediathek ist ohne Passwortschutz zugänglich.

#### **PRESSEKONTAKT**

**Compass Communications GmbH – Agentur für  
Unternehmenskommunikation**

Birgit Grabmüller

Theresienstr. 12 82319 Starnberg Telefon: 08151 / 550 79-81 Fax: -86